

MAGAZINE

Danlanud Sultan Hasanuddin Tinjau Langsung Latihan Demo Terjun Free Fall, Jelang Peringatan Hari Bakti-77 TNI AU

Ahmad Rohanda - MAGZ.CO.ID

Jul 16, 2024 - 20:50



Makassar - Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E.,M.M., CHRMP., meninjau langsung latihan pendahuluan Demo Terjun Free Fall Jelang Peringatan Hari Bakti-77 TNI AU, bertempat di Taxy Way Charlie Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Provinsi Sulawesi Selatan, Selasa (16/7/2024).

Latihan Demo Terjun Free Fall dipimpin langsung Komandan Batalyon Komando (Danyonko) 466 Pasukan Gerak Cepat (Kopasgat) Letkol Pas Firasat Amansyah dan diikuti 25 personel Kopasgat menggunakan pesawat Hercules C-130/A-1330.

Dalam kesempatan tersebut Danlanud Sultan Hasanuddin menjelaskan bahwa, Demo Terjun Free Fall merupakan salah satu kegiatan yang akan ditampilkan pada acara Peringatan Hari Bakti-77 TNI AU yang dilaksanakan pada tanggal 20 Juli 2024 di Lanud Sultan Hasanuddin. "Latihan ini merupakan bagian dari persiapan Lanud Sultan Hasanuddin dalam menyambut Hari Bakti ke-77 TNI AU. Saya sangat bangga dengan kemampuan dan semangat yang ditunjukkan oleh para penerjun dari Pasukan Gerak Cepat. Para penerjun yang mengikuti Demo Terjun Free Fall merupakan representasi dari profesionalisme dan kesiapsiagaan TNI AU dalam menjalankan tugas," ujarnya.



Lebih lanjut, Marsma TNI Bonang Bayuaji, menekankan pentingnya latihan ini tidak hanya untuk mempersiapkan acara peringatan, tetapi juga sebagai ajang untuk meningkatkan keterampilan dan koordinasi antar prajurit. "Kesiapan dan keterampilan yang di tunjukkan prajurit Kopasgat dalam latihan ini merupakan kesiapan TNI AU dalam menghadapi berbagai tantangan dan tugas ke depan," ungkapnya.

Danlanud Sultan Hasanuddin menambahkan bahwa pada peringatan Hari Bakti Ke-77 TNI AU yang akan digelar pada tanggal 20 Juli 2024 di Skadron Udara 33 Lanud Sultan Hasanuddin. "Kegiatan Hari Bakti Ke-77 TNI AU di Lanud Sultan Hasanuddin nantinya akan diisi dengan berbagai kegiatan seperti Bakti Kesehatan, Bakti Sosial, Open Base dan Static Show Alutsista TNI AU, Bazar Murah, Pembagian Sembako serta Lomba Fotografi," ucapnya.

Marsma TNI Bonang Bayuaji saat meninjau Demo Terjun Free Fall menyampaikan bahwa acara Hari Bakti Ke-77 TNI AU di dibuka untuk masyarakat umum. “Kepada masyarakat di Kota Makassar, Maros dan sekitarnya yang ingin melihat berbagai kegiatan seperti Open Base dan Static Show Alutsista TNI AU, Bazar Murah dan Pembagian Sembako silahkan datang pada tanggal 20 Juli 2024 di Lanud Sultan Hasanuddin,” imbuhnya. (Pen Hnd)